

Temple mahométan à Londres

— o —

On a souvent dit de Boston que cette ville renferme une plus grande variété de croyances religieuses qu'aucune autre ville du monde. Cependant Londres possède un temple mahométan, et Boston n'en a point. A Whitechapel, dans la ruelle de l'Eglise, une branche sale et étroite de la *High Street*, se trouve un édifice négligé et en apparence inoccupé. Les rideaux verts des fenêtres ne sont jamais levés, la maison ne servant qu'une fois par année. Si rebutant que soit l'extérieur, cette maison n'en est pas moins le temple de Al-Ahmed, le prophète de la secte la plus extrémiste des Mahométans.

Grâce à la complaisance occulte d'un membre de la secte, un *infidèle* a pu être admis, dernièrement, à la contemplation des étranges cérémonies qui s'y tiennent. A l'aube du jour, la porte fut ouverte par un homme brun, habillé d'une longue robe blanche flottante, et coiffé d'un turban de soie verte. Cet homme était l'un des prêtres, et son devoir était de s'assurer que personne n'entrât sans permis.

La congrégation étant complète — en tout vingt-sept personnes, — la porte fut fermée et verrouillée. Alors deux prêtres parurent de derrière un large écran; et élevant leurs mains au-dessus de leurs têtes, ils crièrent: « Al Allah ekmota » (Dieu bon, soyez présent.) Aussitôt toutes les lumières furent éteintes; et la congrégation se mit à répéter les paroles des prêtres en un chant monotone. On se tut. Alors un parfum pénétrant, réputé être l'haleine de Al-Ahmed, remplit la salle; puis des rideaux s'écartant avec fracas, on vit apparaître l'image à triple figure du prophète, entourée d'un grand nombre de lumières incandescentes. Cette image, haute de quatre pieds environ, était de bronze, et les trois figures étaient sculptées de façon à exprimer un horrible sourire. L'intérieur de la tête était creux et contenait une lumière. A l'apparition de cette monstrueuse divinité, toute la congrégation, comme frappée de terreur, se prosterna en poussant de grands cris.

Cela fait, les prêtres passèrent dans une autre chambre, et ils en revinrent portant une espèce de temple en miniature.